

15. Januar 2009

Fehlende Familienkasse in Bremerhaven

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Anträge von Bremerhavener Eltern wurden nach der Schließung der Familienkasse in Bremerhaven bei der Dienststelle der Familienkasse in Bremen eingereicht?
2. Wie viele dieser Anträge sind noch in Bearbeitung?
3. Wie bewertet der Senat die Klagen der Bremerhavener Eltern wegen der unzumutbar langen Bearbeitungszeit der gestellten Anträge?

Peter Erlanson und die Fraktion DIE LINKE

Quelle: <http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/fehlende-familienkasse-in-bremerhaven/>